

## Erreger-Surveillance in ITS-KISS und STATIONS-KISS

Unterscheidung mitgebrachter und stationär erworbener MRE:

Im letzten Jahr bestanden unterschiedliche zeitliche Grenzen für die Klassifikation des MRE-Erwerbs im Vergleich zu Infektionen mit MRE. So wurden MRE mit Nachweis ab Aufenthaltstag 4 rechnerisch im KISS als erworben, Infektionen mit MRE aber schon mit Symptombeginn ab Aufenthaltstag 3 als erworben klassifiziert.

Wie bereits im letzten Newsletter angekündigt wurden die Auswirkungen einer Angleichung der zeitlichen Grenze für den MRE-Erwerb entsprechend der Infektionen untersucht.

Dabei zeigte sich, dass der Anteil „erworbener“ Erreger bei einer Angleichung um knapp 1,4% für MRGN und MRSA sowie um 1,5% für VRE steigen würde. Angesichts dieser kleinen Veränderung wird die Klassifikation des MRE-Erwerbs nun entsprechend der Klassifikation der Infektionen angepasst. Ab 2018 gelten also MRE mit Nachweis **ab Aufenthaltstag 3 als erworben**.

Für die 4MRGN wird ab dem Erfassungsjahr 2018 erfasst, ob ein Carbapenemase-Test veranlasst wurde und ob das Ergebnis bereits vorliegt. Wenn das Ergebnis vorliegt, bleiben die bisherigen Auswahlmöglichkeiten bestehen.